
【香南住む～ず 移住応援ガイド】
 空き家の情報もこちらから!

『こうなん暮らし』
　　　　始めました♪
『こうなん暮らし』
　　　　始めました♪
『こうなん暮らし』
　　　　始めました♪

空き家バンクで空き家バンクで空き家バンクで

香南市へ移住してくれる方に引越し費用をサポート！
“香南市引越し支援事業補助金”のご案内

■県外からのＵターン者　
　　上限５０,０００円

■二段階移住者
　　　上限３０,０００円

※平成３０年１月１日以降の引越しが対象で、補助は１回限り。香南市に住所を有し
　　て１年を過ぎた方、または転勤や入学、通学の理由による方は対象外です

■申請方法

・申請書を提出(地域支援課で取得、または市ホームページか
らダウンロード)　

・申請期限は、引越しの完了日（領収書の日付）または

香南市への転入日（住民票異動日）のいずれか遅い

日から３カ月以内

※例…６月３０日までに引越しされた方は９月３０日が申請期限

【問い合わせ】　

香南市地域支援課 定住応援係　　☎０８８７-５７-８５０３

E-mail：chiiki@city.kochi-konan.lg.jp

引越し事業者や運搬業者に依頼した引越し時の荷物の運搬にかか

る経費を補助します。詳細、補助要件などは地域支援課まで。

■地域支援課　☎５７-８５０３

　　移住前、晴さんたちは愛知県、安江さんは香川県にお住

まいでした。もともと晴さんと桃子さんは四国出身。「離れ

ている家族が気にかかる、四国に帰りたい」、「土に触れ、

裸足で遊ばせる環境で子育てがしたい」と、２年前に高知

県へ移住してきました。

　　最初の住まいは香美市の庭付き民間集合住宅。そこに

住みながら、友人や知人に声をかけて希望する平屋の空

き家を探し続けました。空き家バンクを通じて現在の家に

巡り会えたのは、移住して約１年後。しかし、空き家にはた

くさんの荷物が残っていて、家の修繕も必要でした。

　　そこで、この家の持ち主が、市の「空き家改修事業費等

補助金」を活用し、荷物の処分、耐震補強、リフォーム工事

をしてくれました。草だらけで見通しが悪かった庭も日当

たりが良くなって花が咲き誇り、家庭菜園もできるよう

に。「私たちが住み始めたことで、子どものためにと隣の空

き家もきれいにしてくれています」と喜ばれています。

　　香南市に住み始めて間もなく１年。野菜をもらったり、一

緒にバーベキューをしたりといったご近所つきあいも。キレイ

な星空と新鮮で美味しい魚に感動し、移住前は不便かなと

想像していたことも「不満がないなぁ」と今の暮らしに満足

しているようです。今後一番やりたいことは畑作り！と、これ

からのこうなん暮らしに期待を寄せる行成さん一家でした。

香我美町へ移住してきた行成さん一家

(写真左から)行成安江さん、桃子さん、朝くん、晴さん

市では、人口減少と地域活性化のため「香南市ウエル
カム移住･定住促進事業」を展開しています。
市外で移住を希望しているお知り合いがいたら、ぜひ
教えてあげてください！
また、空き家をお持ちの方、移住者に住んでもらって有
効活用しませんか？詳しくは下記サイトをご覧ください！

空き家バンクで見つけた家でこうなん暮らし
を満喫中です♪

（高知県外→高知市〈１段階目〉→香南市〈２段階目〉
の空き家バンク利用者）

ヤ・シィパーク
で活動中です！
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阪部　一仁
大阪府出身。７月から商工水産課所属。
ヤ・シィパーク活性化・特産品開発担当。

さかべ　かずひと

商工水産課　☎57-7520
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　８月 20 日(月)第 10 回かとり神社の夏祭り

に、「山北みかん かき氷屋さん」として初出店

してきました。地域おこし協力隊の３名とも

初めての販売ということで、地域の方々にサ

ポートいただきながら、何とか出店することが

できました。今後の活動に生かすことができる

学びの多い１日となりました。主催者・スタッ

フの皆さま、ご購入いただいた皆さま、ありが

とうございました。山北みかんかき氷（夏季

限定）は「あぐりのさと」で販売しています。

おいしいので、ぜひ一度ご賞味ください！
▲左から浅浦さん、飯島さん、坂野さん

▲mana・manaでの、アイスキャンディー作りのお手伝い

　はじめまして、大阪府からやってきました阪部一仁

です。自然あふれる高知県で子育てがしたいと思い、

ちょいなか香南市へ移住してきました。商工水産課に

配属となり、主にヤ・シィパークの活性化、特産品開発

に携わっていくことになります。広大な敷地に整備さ

れた海岸と隣接する道の駅や施設、活性化につながる

要素はたくさんあると思うので、既存の資源を生かし

つつ、さまざまな戦略を練って行動し、盛り上げていき

たいと思っています。

　前職では飲食に携わる仕事をしていましたので、自

身の得意分野でもある『食』を絡めてのイベント企画

なども実施していきたいと思います。

　おいしいもの大好きな香南市の皆さま、期待

して待っていてくださいね。どうぞよろしく

お願いします。
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